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Ana Sánchez: “Entre la copia regulera de Podemos y el original, 
los ciudadanos optarán por el genuino que es el PSOE” 

  

 Arremete contra el PP al asegurar que Mariano Rajoy es “el 
candidato de la corrupción” 

 
 V.L/ ICAL 

La coordinadora de la campaña electoral del PSOE en Castilla y León y 
secretaria de Organización, Ana Sánchez, asegura en una entrevista 
concedida a la agencia Icalque los ciudadanos no tendrán duda el 20-D 
en elegir al PSOE como el partido “genuino”, frente a la “copia regulera” 
que representa Podemos, que hace propuestas electorales ya llevadas 
a cabo por el PSOE hace años. Considera que mejorarán resultados 
respecto a 2011 a pesar del cambio de escenario y de los resultados 
que arrojan las encuestas. Arremete contra el PP por los continuos 
casos de corrupción y defiende al candidato socialista, Pedro Sánchez, 
como el único cambio posible. Por cierto, que hace referencia también 
al debate a cuatro del pasado lunes: “Vi a un candidato presidenciable, 
dos contertulios y una suplente”. 

Ya ha comenzado la campaña, ¿qué pulso se nota en Castilla y 
León? 

La campaña avanza lenta pero contundente y va cogiendo calor y ritmo 
estos días en Castilla y León, especialmente, tras el debate entre 
candidatos que se produjo el pasado lunes donde se vio que la 
estrategia del PP y de Podemos es la misma: Atacar a Pedro Sánchez. 
Ante ello, el batallón y el ejército de los miles de militantes del PSOE de 
Castilla y León. Tras la sospechosa y casual crítica de Podemos y PP, han reaccionado viniéndose 
arriba y dejándose la piel hasta el último rincón de la Comunidad Autónoma. Probablemente, esto sea 
lo que mejor tiene el PSOE: su gente y la estructura territorial. 

Aunque, según usted, PP y Podemos tengan la misma estrategia, existe riesgo en la fuga de 
votos hacia este último, ¿cómo va a contrarrestar esto el PSOE? 

Es complicado porque Pablo Iglesias dice cosas que ni él mismo se cree, como que va a ser presidente 
del Gobierno. Los socialistas son gente de convicciones y ser socialista es una actitud ante la vida, no 
es una coyuntura casual en un momento electoral como es para Pablo Iglesias la ciudadanía. Al final 
todo lo mide en cálculos electorales. Hay un hecho incuestionable en este país, que sí que dicen todas 
las encuestas y todos los estudios de opinión; hay un 70 por ciento de deseo de cambio en este país y 
es verdad que ese deseo de cambio solo lo puede convertir en realidad el PSOE y eso lo saben tanto 
PP como Podemos, de ahí que se pongan de acuerdo para atacar a aquel que representa la posibilidad 
real de cambio que es Pedro Sánchez. El otro día veía el debate y veía un candidato presidenciable, 
dos contertulios y la suplente. 
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¿Por qué se insiste tanto en que el PSOE es el único cambio posible?, ¿qué aporta que otros no 
lo hagan? 

El PSOE lo ha demostrado suficientemente porque es el partido que más ha gobernado en democracia 
en este país y ha demostrado el conocimiento profundo de la realidad social de este país, con quien ha 
conseguido hitos como la construcción del Estado del Bienestar, la conquista de derechos sociales, de 
derechos de igualdad, o los derechos y libertades conquistados por Zapatero que son conocidos por 
todo el mundo. Eso lo ha aportado el PSOE, frente a un Pablo Iglesias que compromete lo que ya hizo 
en el pasado el PSOE y, por lo tanto, entre la copia regulera y el original yo creo que la gente apuesta 
por el genuino y ese es el miedo que tiene en este momento tanto Podemos como el PP. 

Detalla lo que ha aportado el PSOE en el pasado, pero ¿qué puede aportar al futuro? 

Desde una experiencia y credibilidad acreditada, Pedro Sánchez es el cambio real porque tiene 
proyecto, tiene propuestas conocidas por todos y tiene equipo para llevarlas a cabo. Es un candidato 
solvente, acompañado de un partido solvente, con un equipo solvente en un momento en nuestro país 
donde hace falta seriedad y rigor del que carecen y adolecen el resto de partidos. Frente a ello, el PP 
está completamente asolado por la corrupción y tiene que pagarlo en las urnas el 20 de diciembre. 
Ahora nos encontramos con que el candidato por Segovia, Pedro Gómez de la Serna, está implicado 
en tramas de cobrar comisiones millonarias como Gustavo de Arístegui que fue diputado por Zamora y 
por allí no pisaba. A ellos se unen Lamela asesorando para la mina de uranio de Salamanca, cobrando 
comisiones desde Merino, Trillo, Pujalte con las eólicas. Es decir, mismo 'modus operandi' en Castilla y 
León. Utilizan Castilla y León como cortijo para hacer negocio privado y, por tanto un PP que en este 
momento es el de la corrupción y el abandono en Castilla y León, esa es la marca del PP: corrupción y 
abandono. 

¿Cree que todos esos casos de corrupción de los que habla los ciudadanos de a pie lo ven, cree 
que esa bolsa de indecisos se va a acordar de la corrupción? 

Ha sido una legislatura muy larga y muy negra, especialmente para el PP. Mariano Rajoy es el 
candidato de la corrupción, es el candidato de los sobres, de la sede pagada en negro, es el candidato 
que tenía que mirarse a un espejo de Herrera, al que dan de lleno la púnica, las eólicas, la trama solar. 
Puede que un ciudadano no se entere de una trama de corrupción o de dos pero al final son tantos los 
casos de corrupción que al ciudadano le llegan en primera persona. En Castilla y León sumando lo que 
altos cargos del PP se han llevado a sus bolsillos en tramas de corrupción se haría otro presupuesto 
entero para un año de la Junta de Castilla y León. Me gustaría saber qué va a hacer Herrera y Martínez 
Maíllo ahora con Gómez de la Serna, lo van a mantener o retirar. El camino se demuestra andando y el 
PSOE tiene un candidato limpio, honesto, que tiene un equipo honesto y donde no hay ningún 
imputado en sus listas. 

¿Cree que van a mantener los resultados de 2011? 

Los vamos a mejorar, sin duda. 

Pero las encuestas hablan de pérdida de votos del PSOE a nivel nacional pero también 
autonómico... 

El PSOE es experto en perder encuestas y en ganar elecciones. Nosotros firmamos por seguir así. Yo 
quiero recordar que el CIS una semana antes de las elecciones autonómicas nos daba 19 procuradores 
y sacamos 25. Por lo tanto, preferimos ganar elecciones y no encuestas. 

¿Hay que trabajar algo más en alguna provincia? 

Para el PSOE todos los territorios son importantes porque la prioridad son las personas. Pedro 
Sánchez ha manifestado que el PSOE necesita un voto más que el PP para que se produzca un 



 

 

 

cambio real en España y por eso vamos a pelear desde la ciudad más grande al pueblo más pequeño. 
Noto que los partidos emergentes o efervescentes, muy espumosos con mucha rapidez pero con poca 
efectividad, que se centran sólo en las grandes capitales y despreciar el mundo rural es un gravísimo 
error porque tantos derechos tiene una persona que vive en la ciudad o en el último pueblo. 

Ha dicho antes que Pedro Sánchez es un candidato solvente y que tiene equipo, pero ¿le ha 
dado tiempo a Pedro Sánchez a cambiar el partido? 

A pedro le han elegido 160.000 militantes por lo tanto tiene la mayor legitimidad que ningún candidato 
tiene de ningún partido, ni de la historia del país. Forma parte de la estrategia del resto de partidos 
poner en cuestión esto probablemente porque ven que Pedro Sánchez es quien va a ser el próximo 
presidente. 

Hay quien dice que Susana Díaz está esperando al 21D para dar un paso al frente... 

Susana Díaz es una extraordinaria presidenta de la Junta de Andalucía. Yo creo que también lo que 
genera miedo al resto de adversarios políticos es que la fortaleza que tanto Pedro Sánchez tiene como 
Susana desde luego entiendo que haga temblar a las sedes de otros partidos políticos. El PSOE es un 
partido puesto en pie para gobernar con ambición con el objetivo de llegar a una recuperación 
económica justa y acabar con la fractura social generada por el PP. 

¿Cree que tantos ataques a Pedro Sánchez le van a beneficiar al situarle como víctima? 

Yo veo a Sánchez fuerte, con muchas ganas, le veo en La Moncloa y estoy segura de que esos 
ataques furibundos desde luego a quienes hacen venir a arriba es a los socialistas de corazón y de 
convicciones que están dispuestos a llevarle en volandas a la Moncloa. 

¿Cómo pretenden conquistar a los indecisos? 

Nuestra estrategia es explicar nuestro proyecto, nuestro programa, que conozcan a nuestros 
candidatos porque la estructura territorial es fundamental. Es el aval de los años de gestión socialista y 
la fortaleza de un partido muy serio y con candidatos honrados. Con la gente hay que ir de cara, 
dirigirse a ellos de una forma honesta y seria. 

Pedro Sánchez prometió en Valladolid que vendría en campaña a un lugar más grande dado que 
hubo gente que se quedó fuera en su mitin en Las Delicias, ¿lo hará? 

Él ha estado muchas veces en Castilla y León, en las autonómicas visitó las nueve provincias pero 
entendemos que a veces la campaña electoral es muy intensa y hay que visitar todo el país y estamos 
encantados de recibirle mañana en Burgos donde va a notar el calor de los castellanos y leoneses sin 
ningún género de dudas. 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 


